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到上海车展上□记者 许晓洁 文/图

4月21日至29日举行
的第十五届上海国际汽车工
业展览会（以下简称上海车
展），是中国汽车界的一次
盛会，透过它，人们看到种
种奇妙创意在汽车上实现；
透过它，人们看到车坛的风
云变幻。

4月27日，洛阳车界总
经理俱乐部第二季活动组织
会员们参观了上海车展，他
们在上海车展上看出了哪些
门道呢？

取取经

在本届上海车展中，汽车
厂商的布展创意令人叫绝，总
经理俱乐部的会员们纷纷用相
机记录下这些精彩内容。

洛阳车汇一汽车销售服务
有限公司副总经理赵子杰说，
之前他参加北京车展、上海车
展，感觉亮点都是车模，这次上
海车展用声、光、电等高科技为
大家奉上一场汽车盛宴。

“整体的布展更加突出互

动性。”他说，各汽车厂家通过
主持人讲解、LED屏视频播放、
人机互动、实车操作等方式，丰
富了参观者的观展体验。很多
品牌都设有互动专区，或让参
观者与机器“对话”，或让参观
者坐在车里全面感受新科技。
福特等老品牌，把建厂之初生
产的老车和最近生产的新车都
陈列出来，展示品牌文化，参观
者好像穿越了时空，看到“前

辈”和“子孙”碰面。
让洛阳恒辉

汽车销售服务有限公司副总经
理王文彩印象深刻的是W3馆
内的布展创意，丰田充分利用
了各处空间，设计了影像与展
车交相辉映的全新展台，有的
车“行驶”在半空中，进入展厅
的参观者仿佛置身于充满动
感的未来汽车之路上。王文
彩说，她所在的公司主要经销
纳智捷汽车，下次参加车展时，
完全可以借鉴丰田的一些灵
感，在布展时体现出品牌的个
性来。

洛阳腾宇企业集团有限公
司的董事长刘春玲说，

上海车展布展的一
大特点是规整，她认
为在洛阳的车展上，
主办方也应该对车
商的布展提出规范
化要求，让车展在整
体上更协调。

创意布展，够新够潮

车界总经理俱乐部会员上海之行启发颇多

车界总经理俱乐部会员上海车展合影

上海车展上的外国车模

王文彩说，洛阳日报报业
集团是国际名车展的办展方，他
们是车展上的参展商，两方配合
好，车展才能取得良好的效果。
这次和洛报集团的工作人员一
起参观上海车展，增进了双方的

沟通，让她对下次车展更有信心。
赵子杰说，借上海车展的

机会，洛阳车界总经理俱乐部
的会员们又聚在了一起。作
为车商，能够和业内人士在轻
松的氛围下进行交流，是他们

非常期待的事情。“希望
今后车界总经理俱乐部能
够为大家搭建更多此类平
台，让洛阳汽车界的人能够
在一起多碰撞出些智慧的
火花。”赵子杰说。

“上海车展人山人海，但
它给我的感觉并不杂乱，汽
车厂家务实、有序，以颇具观
赏性的形式打动了观众。”赵
子杰说。

他说，在很多车展上，参
展商为了吸引人，总想让自家
的音响音量盖过别家，结果往
往让参观者避之不及，而上海

车展提供了一个安静的氛围
让大家看车。

上海车展上没有人不断
往参观者手中塞资料，地上也
没有大量散落的宣传资料。

“如果参观者需要资料，可以
向展区内的工作人员索要，工
作人员会递出一份相关车型
的详细介绍，这也体现了人与

人之间的尊重。”赵子杰说。
“我们的营销手段需要创

新。”洛阳陆行汽车销售服务有
限公司董事长景耀文说，上海车
展上车模的作用不光是养眼。
车模在表演后，会邀请参观
者坐进车里进行体验，“这些
方法虽然很简单，效果却很
不错，我们完全可以借鉴”。

创新营销，可以借鉴

行业交流，多多益善

洛阳车界总经理俱乐部
的会员大多是汽车经销商，参
观上海车展时，他们都不忘到

“自家”展台看一看。
景耀文说，他们公司经销

的比亚迪汽车在本届上海车展
上的表现很出色，其带来的绿

混、绿净技术成为全场焦点。“比节
能环保，咱们不比欧美的品牌差，
某些方面甚至还处于领先地位。”

刘春玲说，她的公司主要经
销比亚迪、北京汽车等，这些自主
品牌的商家对车展非常重视，车
展上的表现也一年比一年好，这

增强了她经销这些品牌车
的信心。

在东风裕隆的展台前，
王文彩一定要跟自家经销的
汽车合张影，并说：“在如此
精彩的‘舞台’上，我也得留
下点儿纪念。”

参观车展，增强信心
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